Pág: 6

un servicio eficiente.

salud de nuestra comunidad no puede esperar. Gestionar una nueva

críticas como infraestructura, salud y

desarrollo comunitario.

De acuerdo a lo señalado por la alcaldesa Alejandra Villegas, la reunión marcó un hito importante en cuanto al compromiso que existe en Dalcahue por fortalecer la colaboración público-privada y regional, construyendo una comuna que prioriza las necesidades de sus habitantes y apuesta por un futuro sustentable y equitativo.



\$315.128 Tirada: Vpe pág: \$504.800 Difusión: Vpe portada: \$504.800 Ocupación:

28/01/2025

2.500 2.500 62,43%

7.500

Audiencia:



Alcaldesa de Dalcahue se reunió con Gobernador Regional

En un encuentro que calificó de relevante para el desarrollo de la comuna, la alcaldesa de Dalcahue Alejandra Villegas, junto al equipo de Secplan municipal, sostuvo un encuentro con el gobernador regional, Alejandro Santana, en el que se abordaron los principales desafíos y proyectos en cartera que buscan mejorar la calidad de vida de los vecinos.

> a alcaldesa expresó su satisfacción por el diálogo sostenido, destacando instancia lizar en que permitió la analizar detalle los proyectos con Recomendación I con (RS) Satisfactoria Satisfactoria (RS) y planificar estrategias para nuevas iniciativas. "Es fundamental que el gobernador conozca nuestras prioridades para los próximos cuatro años. Solo mediante un trabajo en conjunto lograremos gestionar soluciones concretas para los desafíos que enfrenta nuestra comunidad", señaló Villegas y planificar señaló Villegas.

Uno de los puntos clave tratados en la reunión fue la necesidad urgente de renovar la única ambulancia operativa de la comuna, la cual se encuentra condiciones inadecuadas para